

Organizaciones de mujeres protestan por el nombramiento de un varón transfemenino como “embajadora” de ONU Mujeres en Reino Unido

Por: Alianza Contra El Borrado De Las Mujeres. 20/06/2024

Las asociaciones españolas se suman a la iniciativa de 17 organizaciones de mujeres de Reino Unido, que han denunciado ante la directora ejecutiva de ONU Mujeres la elección del activista trans Munroe Bergdorf.

Asociaciones españolas han iniciado [una campaña informativa y de recogida de firmas](#) para exigir la revocación del nombramiento del transfemenino Munroe Bergdorf como “embajadora” de ONU Mujeres. Las españolas suscriben una carta de denuncia en la que se afirma que el nombramiento de Bergdorf supone un desprecio a la valía de las más de 33 millones de mujeres de Reino Unido, y recogen las **numerosas declaraciones de Bergdorf, insultantes y despectivas hacia las mujeres y contrarias a sus derechos. Bergdorf ha criticado que se hable de la biología y del cuerpo de las mujeres**, ha insultado a las lesbianas con términos como “vieja tortillera” o “lesbiana peluda estéril” y fue destituido como embajador de Childline, una organización benéfica infantil, por sus mensajes inapropiados, contrarios a las normas de protección a la infancia. Para las organizaciones de mujeres, la forma en que Bergdorf se presenta es “una versión extrema y sexualizada de la feminidad”, encarnando “una cosificación que la mayoría de las mujeres rechazan como un ejemplo especialmente denigrante de ofensivos estereotipos de género”. La carta dirigida a Sima Bahous, directora ejecutiva de ONU Mujeres, que inicialmente promueven en España más de 60 organizaciones, señala que ONU Mujeres Reino Unido ignora a todas las activistas que luchan por los derechos de las mujeres en favor de **una persona transfemenina que hace ostentación de estereotipos sexistas y que desprecia las políticas públicas destinadas a combatir las desigualdades, discriminaciones y violencia específicas que sufren las mujeres.**

Para
pare
Unid
políti
las fe
emb
prot
“Mu
direc
orga
inicia
Muje
Com
Muje



Munroe
“transfemenino”
por ONU MUJERES
de ONU Mujeres-

Bergdorf dimitió como
LGBT+ del Partido Lab
conocerse sus anterior
y racistas en las redes
Entre otras cosas, afirm
“todos los blancos son
“vete a la mierda, estú

Hay numerosos ejemp
con expresiones como
“lesbiana peluda esté

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Libertad Digital

Fecha de creación
2024/06/20